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2016年1月7日（木）  晴れ  第24回

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～職業奉仕月間～第1725回例会

：司 会 鶴田浩親睦活動副委員長

会長挨拶 伊藤豪会長

　皆様明けましておめでとうございます。今年もよろしく
お願いいたします。
　さて、新年の恒例となりました熱田神宮での御垣内参
拝も先程35名にて厳かに行って参りました。名古屋瑞
穂RCのますますの発展と、会員全ての皆様のご健勝・ご
多幸をお願いして参りました。大変清 し々い気持ちです。
　そして本日は、名古屋瑞穂RC創立36周年の記念日で
す。1980年(昭和55年)の1月10日創立以来、営 と々クラブの繁栄のためにご尽力
賜りました先輩の皆様に心より感謝申し上げます。
　今日は、その記念日にちなみまして、｢瑞穂｣の語源を調べて参りました。「瑞穂」
の語源は、「みずみずしい稲の穂」を表す言葉とされます。豊葦原の千五百秋瑞穂
国（とよあしはらのちいおあきのみずほのくに）「葦が生い茂り、永遠に穀物が豊か
にみのる国の意」とする日本国の美称で、「日本書紀」の伝えには、瑞穂の国が栄え
行くために、米を作る暮らしがこの国の繁栄と平和をもたらすとあります。当地の
語源は、明治に入り、明治天皇が都を移すにあたり、現在の河岸（当社の近く）八
丁畷で一服され、収穫に励む農民の姿をご覧になられ、岩倉具視が稲穂を捧げて
天皇にお見せになったときの感激と稲作がよく実ることを願って「瑞穂」の名がつ
けられたのではないかと言われています。（出展 汐路小学校）
　そしてもうひとつ、ウィークリーに書かれていますクラブテーマは｢熱田の杜・友
愛・気品｣です。その｢熱田｣が名古屋の唯一の民謡である｢名古屋甚句｣の中で歌
われています。　　
　唄｢アアアァ宮の熱田の二十五丁橋で　アァ西行法師が腰を掛け　東西南北
みわたして　これほど涼しいこの宮をォ　なぜに熱田と名をつけた　トコドッコイ
ドッコイショ｣
　今年の干支は、｢申｣です。偶然ですが、会長・副会長・会長エレクト皆申年です。
｢視ざる、言わざる，聞かざる｣ではなくて｢視る、言う、聞く｣で活動します。
　今年も「輝いて!!行動しよう!! Go Go Go」で参りますので、よろしくお願いいたし
ます。

今年も会員各位のご清栄を祈念して！
新年明けましてお目出度うございます。1月27日は私の傘寿の誕生日です。遂に
80歳になってしまいます。でもまだ頑張ります。
皆さん明けましておめでとうございます。年賀状をありがとうございました。本年
も元気で！
あけおめ！
あけましておめでとうございます。
明けましておめでとうございます。1月1日に69歳になりました。
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髙村　博三さん

野崎　洋二さん

松井　善則さん
宗宮　信賢さん
岩田　吉廣さん
天野　正明さん

1月2日は小生67歳の誕生日でした。本年も一年宜しくお願い致します。

明後日が誕生日になります。良い一年になるよう努力致します。
新年のお慶びを申し上げます、昨年は大変お世話になりました。多くの方からご
丁寧に年賀状を頂き、誠にありがとうございます。本年もご指導ご鞭撻を宜しく
お願い申し上げます。
今年も「輝いて！！行動しよう！！　Go Go Go」で参りますので宜しくお願い致し
ます。
年賀状を沢山頂き有難うございました。返事も出さず申し訳ありません。

年賀状を沢山有難うございました。今年もよろしくお願いします。いつまでも元
気でありたいものです。
クリスマスから年越しの花粉症です。早く治したいです。
おめでとうございます！！関谷さん、ハンディキャップ8、おめでとうございます。

明けましておめでとうございます。親睦活動委員会の皆様、年末年始とご苦労様
です。
良い年になりますように。
暮れには例会を3連休して皆さんにご迷惑をお掛けしました。白衣を着てずっと
料理を作っていました。
新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。
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稲葉　　徹さん
田中　　宏さん

髙原　昌宏さん

伊藤　　豪さん

森　　恒夫さん

平野哲始郎さん
森　　裕之さん

山口　哲司さん

湯澤　勇生さん
近藤　雄亮さん

佐治　寬行さん

岩本　成郎さん　関谷　俊征さん　泉　　憲一さん
𠮷木　洋二さん　梅村　昌孝さん　本多　清治さん
亀井　直人さん　長瀬憲八郎さん　市岡　正蔵さん
山本　英雄さん　田中　隆義さん　長谷川　隆さん
鈴木　淑久さん　湯澤　信雄さん　近藤　茂弘さん
松波　恒彦さん　鈴木　圓三さん　堀　　慎治さん
鶴田　　浩さん　内田　久利さん　田中　英雄さん
大嶽　達郎さん　岩田　修司さん　八木沢幹夫さん

鈴木　健司さん　渡辺喜代彦さん

ニコボックス 佐治寬行ニコボックス副委員長

会員66名　出席54名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　90％ 12月24日は補填により 98.3％

佐治寬行出席副委員長

梅村昌孝幹事幹事報告
・

・

1月14日（木）第4回CA・第7回理事会をヒルトン名古屋28階「ホワイト」に
て行います。
事務局の引っ越しが新年に無事終わり、部屋が1504号室になりました。

懇親会

乾杯挨拶：岩田修司直前会長

　明けましておめでとうございます。毎年恒例となりました御垣内参拝で心身共に
清められた事かと思います。新しい年を迎え皆様いろんな思いがあるかと思います。



例会のご案内

名古屋マリオットアソシアホテル
18：00～20：00

場 所
時 間
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■次々週行事 1月27日（水）　4RC合同例会

新会員イニシエーションスピーチ
鈴木実さん

テ ー マ
会員卓話
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■次週の卓話 1月14日（木）

ヤマザキマザック美術館場 所：

■次週の行事 1月21日（木）　職場例会

閉会挨拶：亀井直人クラブ奉仕委員長

　新年が明けてからお客さんの所を回っていました。近年あ
まり良い話を聞くことがなかったですが、今年は私共の業界
は良くなるだろうという話を聞きました。
　結果がどうなるか分かりませんが、皆さんの業界も良くな
ればという思いを込めて締めさせて頂きます。

チャーターメンバーより一言

岩田吉廣さん
　私が入会したのは45歳の時で、当時の熱田神宮の宮司さんとチャーターメン
バーとして宣伝に回った記憶があります。入会した当時は仕事が忙しく、10年程
経ってやっと少し時間が空いてきました。今年で82歳になりますが、これからも仲
良くお願いします。

本多清治さん
　私は38歳に入会いたしまして、その頃は親睦活動を担当しておりました。以後
名古屋瑞穂RCにお世話になっております。
　まだ5年はお世話になりたいと思います。一緒に頑張って行きましょう。

佐藤善乙さん
　36年前の自分を思いますと、使用前、使用後といった感じでございます。

野崎洋二さん
　名古屋瑞穂RCができるとき、初代会長は明るく楽しいクラブにしようという
モットーを掲げました。RCというと堅苦しいイメージがあるかもしれませんが、
まず楽しむことです。メークアップを利用し出席率100％を目指し、そして大いに
楽しみましょう。

髙村博三さん
　創立より36年で名古屋瑞穂RCも多種多様な人材が集まってきて嬉しく思い
ます。このようにバランスが取れているのは、努力の結果と思います。一番苦労す
るところではございますが、チャーターメンバーとして感謝を申し上げます。

　伊藤会長年度も半分が過ぎました。会長の年賀状に
「輝いて！！行動しよう！！Go Go Go」とメッセージが書
かれていました。あと半年ございますが、あっという間に
過ぎていくのではないかと思いました。
　名古屋瑞穂RCの発展と、この1年間の皆様のご多幸
を祈念いたしまして乾杯の挨拶とさせて頂きます。
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